

# MAGAZINE

## Giat Sosialisasi Forum Desa Siaga di Tanggeung Disampaikan Oleh Polsek Tanggeung

Cianjur - [CIANJUR.MAGZ.CO.ID](http://CIANJUR.MAGZ.CO.ID)

Jul 16, 2024 - 14:47



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Petugas kesehatan dari Puskesmas Tanggeung aktif menggelar kegiatan sosialisasi Forum Desa Siaga, yang dipimpin langsung oleh Briptu Robi Mauladi S.H dari Polsek Tanggeung, Polres Cianjur Polda Jabar. Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, 16 Juli 2024, dengan dukungan penuh dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan S.H., S.I.K., M.Si, melalui

Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, SH.

Dalam kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi masyarakat dalam upaya pencegahan dan penanggulangan situasi darurat di tingkat desa ini, Briptu Robi Mauladi S.H. menjelaskan pentingnya kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam membangun kesadaran akan resiko serta kesiapan menghadapinya.

"Pola kerja sama yang baik antara masyarakat dengan pihak kepolisian, termasuk petugas kesehatan, sangat penting untuk memastikan bahwa setiap desa memiliki rencana dan siap menghadapi keadaan darurat," ujar Robi Mauladi dalam sambutannya.

Kegiatan sosialisasi ini juga bertujuan untuk memberdayakan setiap elemen masyarakat dalam mendukung upaya pencegahan dan penanggulangan keadaan darurat, serta meningkatkan kesiapsiagaan dalam menghadapi berbagai situasi kritis yang mungkin terjadi di lingkungan desa.

Dalam kesempatan yang sama, Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, SH, menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam mendukung program ini. "Kami berharap melalui kegiatan ini, masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya persiapan dalam menghadapi situasi darurat," tambahnya.

Kegiatan sosialisasi Forum Desa Siaga di Puskesmas Tanggeung ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam membangun ketahanan dan keamanan bersama di tingkat desa, serta meningkatkan koordinasi antarinstansi untuk memastikan respons yang cepat dan efektif dalam menghadapi berbagai tantangan yang mungkin timbul di masa depan.

Sejumlah warga yang hadir dalam kegiatan ini menyambut baik dan berjanji akan aktif berperan serta dalam kegiatan-kegiatan serupa ke depan, demi keamanan dan kesejahteraan bersama di desa Tanggeung.